
第８回 軽井沢駅北口ステーションフロント構想プロジェクトチーム会議 議事要旨 

 

開催日：平成 30年 2月 16日（金） 

場 所：新軽井沢会館  

 

 

■前回までの議論を基に作成された提言書の素案について意見交換が行われました。 

 

 

 

 

 

【主な意見】 

・駅前のケヤキの木をどうしていくべきかについて、現況課題として記載してはどうか。 

 

・現況で東と西に分かれている駅前広場について、交番の移設を含め、しなの鉄道軽井沢駅

旧駅舎口のある東の方を重点的に整備していくこととしてもよいのではないか。 

 

・矢ケ崎公園を「みどり・文化の拠点」として位置付けてはどうか。 

 

・北口周辺に車が乗り入れないために、車を南口へ集約させるとするのは、北口の「ターミ

ナル機能を強化する」とする提言の基本方針と合わないのではないか。 

 

・民間による開発をきっかけとして、一緒にプロジェクトを動かしていくとよいのではない

か。 


